



虹の子だより

2024年 11月 1日 社会福祉法人 健翔会 虹の子保育園
〒841-0038 鳥栖市古野町 194-2 Tel 0942-84-7716
ホームページ <http://www.kensyoukai.or.jp> 発行責任者 中岡康一郎

運動会はお忙しい中ご参加頂きありがとうございました。また、乳児クラスの保護者の皆様におかれましても、家庭保育のご協力をありがとうございました。子どもたちにとって最高の一日になったことと思います。

さて近年、地球温暖化が問題視されメディアでもよく取り上げられていますが、自然災害の拡大化を目の当たりにし、また、四季を通して春、秋が短くなったように感じ、その影響を肌で感じるようになってまいりました。今後、季節の花の開花や旬の食べ物への影響、また四季が二季になっていくことも懸念されます。

古より季節に敏感な日本人だからこそ、地球温暖化について一人一人が考え、美しい自然を後世に伝えていけるよう、意識して行動していかなければと思います。

今後も虹の子保育園では子どもたちに、今ある美しい日本の四季をしっかりと体感できるような活動を考えていきたいと思ひます。

園長 中岡 康一郎

行事予定

- 11日(月) さくら保育参観
- 12日(火) さくら、たんぼぼ保育参観
- 13日(水) さくら、たんぼぼ保育参観
- 14日(木) さくら、たんぼぼ保育参観
- 15日(金) ゆり保育参観
- 19日(火) 歯科検診

<英語教室：月曜日> (3・4・5歳児)

11日・18日・25日

<体育教室：木曜日> (3・4・5歳児)

7日・14日・21日・28日

<フッ素洗口：木曜日> (4・5歳児)

7日・14日・21日・28日

乳児クラスだより

足元を踊る色とりどりの落ち葉や風の冷たさに秋の深まりを感じる季節となりました。天気の良い日には、テラスや園庭に出て遊んでいます。「お外に行こう」と声をかけると、自分から準備をしに来てくれる姿も増えました。園庭では、滑り台や砂場、テラスでは芝生の上でハイハイをしたりたくさん遊んでいます。落ち葉やドングリなど、身近な自然に触れる楽しさを感じ、興味を持つきっかけになってほしいと願っています。

日中は日差しを受けて暖かいものの、肌寒い日も増えてきました。衣服の調節をしながら、元気に過ごすことができるように心掛けていきたいと思ひます。 保育士 松井菜摘



気持ち良い秋晴れの下、伸び伸びと身体を動かすことを楽しんでいるたんぼぼ組さん。昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思ひます。

最近たんぼぼ組の子ども達は靴下や帽子、靴の着脱を自分で頑張っています♪自分で出来るととっても嬉しそうな表情を見せてくれます。以前もおたよりでお伝えさせていただきましたが、お家でもお子さんが自分の身の回りのことをする機会をぜひ作ってあげてほしいと思ひます。そして自分でできた時はいっぱい褒めてあげてくださいね！とっても可愛い得意げな表情が見られること間違いなしです☆ 保育士 小賀坂奈々



日中のほかほかとしたお日さまが、暖かく感じられるほどの朝晩の冷え込みがあり、秋の気配が深まってきました。外へ出ると、一目散に虫網へと走って行く子ども達。バッタや蝶など、秋の虫を追いかけ走り回っています。虫網で捕まえると虫カゴを持ってきて、どうやってカゴの中に入れるかを子ども達で考える姿があり、捕獲に成功すると「やったー！」と大喜びをしています。

今月は保育参観があります。初めての園外での活動に子ども達もワクワクしています。色々と計画している事もあるので、お楽しみに♪

保育士 清松紗楽



外で過ごしやすくなり、体を沢山動かしています♪

ほけんだより

11月になり、葉っぱの色が赤や黄色へと美しく色付き始めました。気温が下がり乾燥する季節になりました。鼻水が続く子どもさんも見られます。本格的な感染症の流行シーズンに備え、園でもさらに気を引き締めて感染症予防に努めていきます。

重症化や合併症を防げるワクチンは小さなお子さんの大きな助けになります。早めのワクチン接種をお勧めします。手洗い、うがい、生活環境に気をつけましょう。衣服の調整などをして寒暖差対策を行い体調を整えて行きましょう。

看護師 森あけみ